

# LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE  
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS  
- Abonnement : Canada \$1.00 par an. États-Unis, \$1.25. Étranger, 7 francs.

---

VOL. XI .

1 MAI 1912

No. 9

---

SOÛ MAIRE—La ville épiscopale de Régina—L'école maternelle et les ateliers des Franciscaines de Winnipeg A l'Hôpital de Saint-Boniface—Vêtue et profession religieuse à la Maison Vicariale—L'honorable sénateur Coffey et le *Catholic Record*—Messieurs Lavergne et Lamarche à Saint-Boniface—Visite pastorale à Fort Frances et à Saint-Lazare—Un article de l'*Evenement*—Le Congrès de Québec—Chez les Esquimaux—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

---

## LA VILLE EPISCOPALE DE REGINA.

Lors de l'arrivée de S. G. Mgr O.-E. Mathieu à Régina le 22 novembre dernier, la ville ne possédait qu'une seule église catholique, desservie par les RR. PP. Oblats. C'est dans son enceinte qu'eurent lieu le lendemain les inoubliables cérémonies de la réception du nouvel Evêque et de sa prise de possession. Cette église a servi depuis de pro-cathédrale et elle continuera à jouir de cet honneur jusqu'à ce que le projet, longuement mûri et annoncé officiellement le jour de Pâques, à la salle paroissiale, par le premier Pasteur du diocèse, soit réalisé.

Cette église, dont le style ogival donne à l'ensemble un caractère frappant, est de dimensions assez restreintes. Elle est devenue trop petite pour accommoder la population catholique de la ville, qui a augmenté considérablement depuis quelques années et qui continue à augmenter à vue d'œil. La construction d'une nouvelle église s'impose immédiatement. Tous le reconnaissent. Mais à qui restera l'église actuelle ? Voilà la question délicate que Mgr l'Evêque de Régina vient de résoudre. Comme l'a déclaré Sa Grandeur, il y a des raisons pour que les Catholiques de langue anglaise prennent cette église et s'y installent, mais il y en a aussi pour que les Allemands ne soient pas délogés. Comme dans toutes les questions qu'il faut régler sur la terre, il y a du pour et du contre.

“A mon arrivée ici,” a expliqué Monseigneur, “je me suis vite aperçu que cette question était la plus importante de celles qui s'imposaient à ma considération. Depuis quatre mois, je l'ai étudiée sans esprit de parti, sous l'œil de Dieu. Je me suis fait donner tous les ren-